

Patroli Lautan Biru Polsek Bojongpicung Polres Cianjur Tingkatkan Keamanan di Perbatasan Cianjur - Bandung

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Apr 26, 2024 - 12:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Bojongpicung Polres Cianjur terus mengintensifkan kegiatan rutin Patroli Lautan Biru atau KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) sebagai upaya antisipasi terhadap gangguan Kamtibmas jenis C3 (Curas, Curat, Curanmor). Patroli kali ini dilaksanakan di wilayah perbatasan antara Kabupaten Cianjur dan Kabupaten Bandung, tepatnya di Jalan

Raya Cianjur - Bandung yang merupakan daerah rawan. Jum'at 26/04/2024

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh Aipda Saepuloh dan Bripka Indra dari Polsek Bojongpicung, dengan arahan langsung dari Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto. Mereka melintasi perbatasan wilayah Cianjur-Ciranjung yang sering menjadi titik rawan aksi kejahatan. Dalam patroli ini, anggota polisi mengawasi dengan ketat situasi di sekitar perbatasan, memeriksa kendaraan yang mencurigakan, dan berkoordinasi dengan aparat keamanan setempat.

Pemeriksaan dilakukan dengan cermat, termasuk identifikasi kendaraan dan orang-orang yang berada di sekitar wilayah perbatasan. Hal ini dilakukan untuk mencegah dan menghalau potensi tindakan kejahatan yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polsek Bojongpicung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Selain mengantisipasi tindakan kejahatan, patroli ini juga memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di sekitar wilayah perbatasan tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, dalam komentarnya mengatakan, "Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli seperti ini untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga masyarakat. Kami berharap dengan kehadiran kami di perbatasan ini, masyarakat dapat merasa tenang dan terhindar dari potensi tindakan kejahatan."

Tidak hanya itu, Polsek Bojongpicung juga berupaya membangun kemitraan yang kuat dengan masyarakat sekitar. Kolaborasi dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan warga merupakan salah satu kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kegiatan patroli Lautan Biru atau KRYD seperti ini tidak hanya menjadi tugas rutin Polsek Bojongpicung tetapi juga menjadi wujud nyata dari dedikasi mereka dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat. Polisi siap 24 jam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya serta bertindak cepat dalam mengatasi situasi yang memerlukan respon darurat.

Dalam situasi di mana kejahatan dapat terjadi kapan saja dan di mana saja, kehadiran polisi yang proaktif seperti dalam patroli ini menjadi sangat penting. Polsek Bojongpicung berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan wilayahnya agar warga dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan tenteram.